



Síntesis de medios

21 de octubre de 2021

Primeras Planas

Usan 42% de militares para siete programas
Dejan a Robles en prisión; "representa riesgo de fuga"
Los jóvenes sí tendrán que dar de alta su RFC
Engancha el narco a niños con videojuegos y tretas yihadistas
Fracturas en el PAN por nuevas alianzas con la ultraderecha
Con Quédate en México temen ONG volvernors de facto tercer país seguro
Crimen recluta a menores con videojuegos
Tortillazo
Va registro a los 18, limite a donativos... y subsidio a gasolina

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destaca resultados de baja percepción de inseguridad

El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, destacó los resultados que publicó el Inegi sobre la disminución de la percepción de inseguridad. "Inegi informa que la CDMX redujo la percepción de inseguridad en 27%; está en el nivel más bajo en 8 años, pasando de 92% a 67%. Agradezco la coordinación entre @SSCDMX, @FiscaliaCDMX, @SEMAR_mx, @GSEDENAmx y @SSPMexico. Falta mucho por hacer; continuaremos bajando los delitos", escribió en su cuenta de Twitter. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / Columna Rozones [La Razón](#)

La UIF bloquea cuentas de ex agente judicial

Las cuentas bancarias de El Carmona, presunto protector de grupos delincuenciales, fueron bloqueadas, informó **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana capitalina, en su cuenta de Twitter. Además también fueron bloqueadas las de 22 personas de su círculo cercano. [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / sin mención: [Excélsior](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#)

Columna Circuito Interior

Mientras en los municipios mexiquenses del Valle de México la más reciente Encuesta Nacional Sobre Seguridad Pública Urbana del INEGI cayó como balde de cifras frías, a quien dejó muy buenos dividendos es al Jefe de la Policía de la CDMX, **Omar García Harfuch**. Más allá de cualquier otro indicador, lo cierto es que la percepción de inseguridad en la Ciudad pasó del 92% que alcanzó en la última etapa de la anterior Administración a un 67% actual. Punto(s) a favor. [Reforma](#)

Ofrece policía hasta 50 apoyos al día en el STC

La detención de carteristas, hallar personas extraviadas o evitar suicidios son los casos que atiende la **Policía Bancaria e Industrial** en cinco líneas del STC-Metro, llegando a dar entre 30 y 50 apoyos diarios. [Milenio](#)

Alertan aumento de perfiles falsos con fines de trata

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia alertó sobre el incremento de perfiles falsos en internet para reclutar a víctimas de trata. La **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha registrado un incremento en los delitos cometidos contra menores de edad en redes sociales; constató que se debe a que migraron sus actividades escolares a internet por la pandemia. [El Universal](#)

Rescatan policías a abuelito y a sus dos nietos de entre las llamas

De entre las llamas, dos menores de edad y su abuelito fueron rescatados por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la calle Loma Nueva, colonia Lomas de Tarango, en la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

21 de octubre de 2021

Relata empresario atentado

El empresario Eduardo Beaven asegura que desconoce el motivo y de dónde vino la agresión que sufrió en inmediaciones del AICM. Luego de que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** anunciara la detención de cuatro presuntos integrantes de una célula de La Unión Tepito ligados al ataque, Beaven dijo que si bien son las versiones que ha escuchado, no tiene “la menor idea de esas personas”. [Milenio](#) / Columna La Trastienda [Eje Central](#)

Homicidios dolosos presenta una baja del 3.4% en la CDMX

De acuerdo con la **SSC** y su informe sobre evaluación de incidencia delictiva de enero a septiembre del 2021, los homicidios dolosos en la CDMX han presentado una baja del 3.4% en su incidencia a comparación al año pasado. Si comparamos las cifras arrojadas por este estudio en años anteriores, la disminución de homicidios dolosos es notable. En el año 2019 se presentó un aumento en homicidios dolosos, con un total de 11 mil 043. Para el año 2020, hubo un total de 921 homicidios dolosos en el mismo periodo del año anterior. [La Crónica de Hoy](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#)

En seguridad, la CDMX avanza: López Obrador

En la Ciudad de México se ha avanzado en materia de seguridad pues hay muy buenos resultados, afirmó el presidente AMLO. Destacó la disminución de delitos como robo de vehículos y homicidios dolosos. [La Jornada](#)

Detienen a tres con 125 bolsas de cocaína y 63 de marihuana

Efectivos de la **SSC** detuvieron a tres personas y aseguraron 125 envoltorios de papel con aparente cocaína, 63 bolsitas de plástico con una hierba verde y seca similar a la marihuana y dinero en efectivo, en la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Detienen a 2 jóvenes por robo de reloj en Polanco

Dos hombres, entre ellos un menor de edad, en posesión de una réplica de arma de fuego, fueron detenidos por la posible participación en el robo de un reloj de alta gama al comensal de un restaurante ubicado en calle Arquímedes, de la colonia Polanco, reportó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)

Caen 28 presuntos invasores de predios en BJ

En atención a una denuncia ciudadana, la **PBI de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevó a cabo la detención de 28 hombres señalados como quienes, al parecer, ingresaron por la fuerza a un domicilio ubicado en calles de la colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez sin autorización de los propietarios. [Diario de México](#)

Atrapan a temible asaltante en Tlalpan

Un asaltante de negocios, que operaba en la alcaldía Tlalpan, fue detenido por elementos de la **SSC** tras balear a un vecino, en Barrio La Lonja. [Basta](#)

Garantizan abasto de gas

Después de los bloqueos de comisionistas, el GCDMX ha brindado seguridad a los gaseros para que puedan realizar sus recorridos sin inconvenientes. Martí Batres, titular de la Secretaría de Gobierno evitó brindar detalles sobre la seguridad que se proporciona a los gaseros. Sin embargo, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** explicaron que después de las protestas del pasado 11 de octubre, se solicitó redoblar el patrullaje en zonas donde se han registrado conflictos entre gaseros y comisionistas. [Metro](#)

Tolerancia cero en los deportivos de Azcapo

Margarita Saldaña, alcaldesa en Azcapotzalco anunció el inicio de los operativos de vigilancia y seguridad en los deportivos de la demarcación, para evitar el consumo de drogas y alcohol en estos espacios. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

21 de octubre de 2021

Artículo: Violencia en los hogares, los nuevos datos de la ENSU / Saúl Arellano

Datos relativos a las carpetas de investigación iniciadas por el delito de violencia familiar, de las cuales, el **Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública** ha registrado, en el periodo de enero a septiembre de 2021, un total de 192,746. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Por patón se volcó en el Circuito Interior

Un conductor resultó herido de gravedad al volcar su automóvil sobre Circuito Interior, a la altura de Río Ródano, en la colonia Cuauhtémoc. El automovilista resultó lesionado y tuvo que ser rescatado por la **Policiá** y bomberos. Una grúa de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** retiró el vehículo dañado y lo trasladó al corralón. [Basta](#)

¡Espeluznante! Amarran a mujer, la matan y tiran en montones de basura

Maniatado fue abandonado entre montones de basura el cadáver de una mujer, en la alcaldía Iztapalapa. El cuerpo fue descubierto por el dueño de un taller mecánico ubicado en la esquina de Pachicalco y Victoria, en el Barrio de San Lucas, quien dio aviso a las autoridades. [Basta](#)

Prenden fuego a una camioneta

Presuntos extorsionadores arrojaron gasolina con un bidón a una camioneta particular y le prendieron fuego en calles Jilotzingo y Jilosúchil, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron bomberos quienes sofocaron el incendio, los responsables lograron escapar. [Basta](#)

Se electrocuta chofer de trolebús

El conductor de un trolebús resultó electrocutado al manipular los cables de la unidad de transporte, que momentos antes habían sido derribados por un tráiler en el cruce del Eje 3 Norte Cuitláhuac y Misterios, en la colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano. [Basta](#)

Justicia

Inauguran Centro de Justicia para Mujeres

Con la finalidad de brindar atención integral a mujeres que han sido víctimas de violencia, la fiscal general, Ernestina Godoy, colocó la primera piedra de lo que será el Centro de Justicia para las Mujeres en la alcaldía Magdalena Contreras. [Reporte Índigo](#)

Buscan a banda de extorsionadores

Dos policías de Investigación resultaron heridos de bala, un delincuente muerto y otro detenido, al registrarse una balacera entre los agentes y un grupo de extorsionadores que se disponían a cobrar una fuerte suma de dinero a una de sus víctimas, en Iztapalapa. El delincuente muerto fue identificado como Alain Arteaga Ciprés, presunto líder de la banda de extorsionadores, cuyos demás integrantes ya son buscados por la policía. [Basta](#)

Busca la Unión Tepito control de canchitas

La FGJ señala en un expediente que la disputa de las canchitas se deriva de una lucha interna en La Unión Tepito, que busca apoderarse de todos esos espacios de esparcimiento y deportivos para el narcomenudeo y la venta de armas e incluso para reclutar a nuevos integrantes, así como a menores, con el fin de usarlos de halcones en zonas de las alcaldías Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztacalco y Benito Juárez. [El Universal](#)



Síntesis de medios

21 de octubre de 2021

Imagen Destacada

 **El Sol de México**

**Bloquean cuentas
de El Carmona**



Omar Harfuch, jefe de la SSC